

令和5年度のスタートです！

わらどん

令和5年4月21日

発行責任者
早川北小学校 校長 横澤 敏英

待ちに待った一年生！

四月六日、新学期が始まりました。令和5年度のスタートです。登校してきた子どもたちの顔が、なんだかわくわくしているように見えます。一年生の入学と自分の学年が一つ進級するからです。

さらに、この四月から三年生と五年に新しいお友だちが加わることもあって、二重のうれしさが合わさった「わくわく顔」のように思います。入学式の前には、転入生の紹介、新しい先生方を迎える新任式、新学期の始まりとなる始業式と、いくつもの式がありました。全員しっかりと臨むことができました。

お迎えし、お祝いの言葉をいただいたり、全校で歌をプレゼントしたりと、温かい雰囲気の中で式を終えることができました。新入生の梨愛(りあ)さんも、元気よく返事ができ、とても立派でした。たった一人の入学式です。全校のみんなでもとても温かくお迎えできました。一日も早く学校生活に慣れるよう、全校みんなでしっかりと見守っていきたいと思います。



こんな学校に

この四月より早川北小学校に着任いたしました校長の横澤敏英と申します。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

早川の豊かな自然と人の温かさ、教育に対する愛情を日々感じながら、がんばっています。折に触れて、この『わらどん』で自分の考えや学校の様子をお知らせ・発信していきたいと思っています。

今年度はコロナ禍から少しずつ教育活動を取り戻していく大事な年度だと思っています。教職員一同一致団結してお子様成長のために尽力

友だちを迎える会

四月十四日 (金)に、児童会

主催の友だちをむかえる会が開かれました。新入生の梨愛さん、転入生の千早(ちさ)さん、早葉(さわ)さんに早く北小になれてもらうために、ゲームやドッジボールをしました。

そのあと、3人にはみんなで撮った写真の「下じき」がプレゼントされました。とても心温まる集会でした。



新任職員紹介

北小学校に、新しく五名の職員が赴任しました。よろしくお願ひします。次の内容で紹介をします。

- ①在任地 ②趣味・特技 ③一言



校長 横澤 敏英 (としひで)
①南アルプス市②スポーツ観戦・温泉・ヘッドスパなど

③早川にはたくさんさんのよい温泉があると聞いています。楽しみにしています。また、サッカーのヴァンフォーレ甲府のサポーターです。よろしくお願ひします。



一年担任 今村由紀子 (ゆきこ) ①身延町
②料理をすること・ウォーキング

③毎日、野山の緑や花を楽しみながら通動しています。よろしくお願ひします。



二年担任 河住 幸輝 (こうき) ①富士川町
②新聞を読むこと・テニス・スキー

③三年前から野菜作りを始めました。今まで栽培したのは、ニンジンや大根、ジャガイモ、インゲン、大豆等です。よい野菜を作るのは、なかなか難しいです。よろしくお願ひします。



四年担任 河西 弘明 (ひろあき) ①市川三郷町
②音楽を聴くこと・スキー

③早川町には3回目の勤務でお世話になります。少しでもご恩返しができるようがんばります。よろしくお願ひします。



五年担任 上野 凌平 (りょうへい) ①市川三郷町
②体を動かすこと・カフェめぐり ③体を動かすスポーツが好きです。ぜひ、たくさん遊びましょう。よろしくお願ひします。

新任職員を含め、校長以下教職員十一名となります。みんなで一致団結してがんばります。本年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。



4月6日 新任式



4月6日 始業式



入学式



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生